

La concejalía de Deportes celebra dos galas solidarias para colaborar con la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de la Marina Baixa

Ayer actuaron en la gala los miembros de la escuela municipal infantil de baile en el Teatre Auditori y el 17 de mayo fue el turno de la escuela de baile de adultos en el centro social Llar del Pensionista.

La concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Villajoyosa ha organizado dos galas solidarias con el fin de colaborar y donar la recaudación de las entradas a la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de la Marina Baixa, AFA. En total, se han recaudado 1800 euros que se han destinado a dicha asociación. Ayer, se celebró la gala solidaria de la escuela municipal infantil de baile en el Teatre Auditori. En ella, los más pequeños mostraron sus dotes artísticos al ritmo de diferentes modalidades de música. El pasado viernes, 17 de mayo, fue el turno de la escuela de baile de adultos, que actuaron en el centro social Llar del Pensionista. Con ambas galas, se clausuran las escuelas municipales de baile que forman parte del programa deportivo que organiza la concejalía con el fin de fomentar la práctica de ejercicio físico y un estilo de vida saludable. El concejal de Deportes, Peyo Lloret, y la concejal de Sanidad, Maite Sánchez, entregaron ayer el donativo de 1800 euros a la presidenta de la asociación AFA. Lloret destaca que las escuelas municipales han recibido este curso una gran participación tanto de adultos como de menores y valora positivamente que la concejalía pueda colaborar con entidades sociosanitarias como es en este caso AFA, que lleva desde 1995 ayudando a las familias y enfermos, entre las que se encuentran más de 20 de Villajoyosa, y necesita más recursos para mejorar sus servicios.

Noticia publicada el 01 de Junio de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes, Sanidad.

